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初めて一期、やらせて頂きました。今まで青少年指導員って言葉も、どのような活動を

しているのかも全く無知な自分でしたが、沢山のご指導を頂きました。コロナの時期と

重なり活動が制限されていましたが、貴重な体験をありがとうございました。                

事業部会 髙橋 直人 

１期目、コロナ禍の中、数少ないイベントでしたが、子ども達の楽しんでいる笑顔を見

て、こちらが元気をもらいました。このご時世、地域を少しでも明るく出来るように、来

期も活動していきたいと思います。よろしくお願いいたします。           

研修部会 奈良井 智子 

いろいろな規制の中の活動は、どの地区でもたいへんだったと思います。数える程し

かできなかった集いの中、子ども達の笑顔に癒されました、良い思い出になりました。                  

研修部会 星 順子 

各イベントや総会の中止、紙面総会に変更で始まった４期目の活動。夏・秋の祭りも全

て中止の一年間。ようやく少しずつ動きはじめた現在。来期も先が見えない状況だが、又

子ども達とウォークラリーやわくわくっ子で一緒に遊べる日を願うばかりだ。              

団体育成部会 三山 稔 

２７期の二年間は活動らしい活動が出来ないまま終わろうとしています。工夫をしな

がらそれぞれの立場で出来る事を行う二年間でもありました。そして地域の方々に感謝、

子ども達の笑顔にありがとうの二年間でした。   

広報部会 地区会計 平田 一郎 

 ２年間で多くを失った。心身は疲弊し、もう逢うことが叶わない方もいる。次々中止の

事業に開催時とは違う大変さを実感。ただ、子ども達と接するたびに思うのは、“ここで

大人がくじけてどうする”。  

事業部会長 副地区長 道下 理枝 

イベントを開催できず、準備会議だけこなしていた今期 1 年目。何とか「わくわくっ

子」を 2 回開催出来た２年目。来年は、ぜひ柳橋小キャンプを。子どもたちの笑顔と共に。                 

地区長 吉田 正広 

 

2021.11 わくわくっ子【グラスキャンドル】 2021.6 わくわくっ子【平面キューブ】 


